
Anfrage der FDP-Fraktion zur Ratssitzung am 23.03.2017: 
 
Frage: 
Welche konkreten Sicherheitsbedenken hatte/hat die Verwaltung hinsichtlich der vom 
Seniorenrat veranstalten Diskussion zur Landtagswahl am 24.3.im Neuen Rathaus?  
 
Zusatzfrage: Durch die Vermietung von Räumen durch die VHS an zwei Veranstalter 
entsteht am gleichen Tag eine besondere Sicherheitslage. Was hat die Verwaltung 
dazu bewogen, die Diskussion des Seniorenrates für gefährlicher einzustufen als die 
Veranstaltungen von AfD und Bündnis gegen Rechts im selben Gebäude zur selben 
Zeit? 
 
zur Frage: 
Die Verwaltung hat aktuell keine konkreten Sicherheitsbedenken wegen der 
Diskussionsveranstaltung des Seniorenrates am 24.03.2017. Bei den Gesprächen 
des Sozialdezernenten mit dem Vorsitzenden des Seniorenrats ging es um das 
Zusammenfallen von zwei Veranstaltungen mit AfD-Beteiligung an einem Tag in zwei 
unterschiedlichen öffentlichen Gebäuden. 
 
Zur Zusatzfrage: 
Die Verwaltung hat kein Ranking der Sicherheitslagen aufgrund der Veranstaltungen 
am 24.03.2017 vorgenommen.  
 


